

Honda spendiert der CB 650 R ein Update

Honda hat die CB 650 R für das nächste Frühjahr einem kleinen Update unterzogen. Wichtigste Neuerung des Euro-5-Modells ist die 41-Millimeter-USD-Gabel von Showa, die dank höherer Dämpfungseigenschaften und niedrigerem Gewicht das Fahrverhalten verbessern soll. Der Lenker wurde weiter nach vorn versetzt, der Lenkwinkel zur leichteren Manövrierbarkeit vergrößert. Die Ablesbarkeit der LCD-Anzeige wurde verbessert und unter der Sitzbank findet sich nun eine USB-Typ-C-Ladebuchse. Geänderte Seitenverkleidungen und ein neuer Kennzeichenträger sind weitere Modellpflfegmaßnahmen. Als vierte Farbvariante kommt „Pearl Smoky Gray“ ins Programm. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Honda CB 650 R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Honda CB 650 R.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda
